
歴史と隠れ人気スポットの旅

　初秋の9月17日（日）に埼玉県を研修会の場として巡って参りました。

　集合時間の5分前には全員にご集合頂き、出発予定時刻の８：００より10分早い７：５０には、大松山運動

公園駐車場を出発致しました。さすが元石橋高校PTAの皆さまですねぇ・・・。

　まずは、壬生ICから高速道路で埼玉県入間市に向い、アメリカンな街並みのジョンソンタウンを散策。

次に向かったのは、10分ほどで同じ入間市内にある国登録有形文化財の旧石川組製糸西洋館です。

　食事は、豚肉加工会社サイボクさんが展開するレストラン花鳥風月にてポークステーキ膳を頂きました。

午後は川越市に向かい、時の鐘・菓子屋横丁を散策、川越大師喜多院を拝観しました。

　そして、帰路につきました。大松山運動公園駐車場に到着して、解散は計画より10分早い１８：２０でした。

　詳細は下記のとおりです。

研修会行程
 7:50  115km        9:45～10:45　      2km 　    11:00～11:40　    　   7km 　      12:00～13:30

石橋 ==== ジョンソンタウン(入間市) == 旧石川組製糸西洋館(入間市) == サイボクハム花鳥風月(日高市)

 11km    　　　14:20～15:30　        2km　   15:40～16:35           　  97km　  18:20

 == 時の鐘・菓子屋横丁(川越市) == 川越大師喜多院(川越市)　=====　石橋

ジョンソンタウン

　7:50に石橋を出発したバスは、順調に壬生インター

から高速道路に入り、東北自動車道を南下して圏央

道を経て予定よりも15分程早く第1目的地の入間市

ジョンソンタウンに到着しました。

　朝から30℃超えとなり参加者は皆汗だくでした。

　55軒のアメリカンな店舗が並んでいますが、農園⇒

旧日本陸軍⇒米軍を経て街並み保存して賃貸店舗

となっており、白壁の平屋建てが基本になっています。

米軍住宅時代の【米軍ハウス】とロフト付きの【平成ハ

ウス】の2種類があります。
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『涼しいねぇ‼』ここは平成ハウスだねぇ…。 塀がない方が治安が良いんだ…。



旧石川組製糸西洋館　（大正10年上棟）

　ジョンソンタウンからバスで10分ほどで到着しました。

　多くの映画やドラマの撮影場所として使われており、今では再現

できない職人技があふれている国登録有形文化財の建物です。

　この建物は、生糸会社の外国商社との商談や迎賓館として使用

されましたが、ジョンソンタウンと同様に戦後には進駐軍士官の

宿舎として接収されていた歴史もあります。

　現在は入間市教育委員会博物館が管理しており、建物内を

隅々までご説明頂きましたが、天井・壁・床・階段などいたる所に

施された寄木細工が本当に素晴らしく、現在では職人数や工数の

関係で再現できないものばかりとのことです。

昼食　サイボク　レストラン花鳥風月

　お勉強の後はエネルギー補給が大切です。

　入間市から日高市に移動して豚肉加工会社サイボク

さんが展開するテーマパークで東京ドーム2個分の敷

地に天然温泉施設・アスレチックス・ミートショップ・農

産物直売所などが点在しており、家族連れなどで混雑

していました。ダイエットは明日から♪♪
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よく理解できました！ 流石、建築士さん！あっ、ドラマで観た階段だ。

あっ、ほっぺが、…。 あれ、豚肉の臭みがないねぇ…！すごい人出ですねぇ。



菓子屋横丁・時の鐘

　近くまで行くと容易に進めないくらい溢れかえった人々。時の鐘は、

400年前に建てられ（明治時代再建）、現在も1日4回時を知らせている。

SNSでバズっているらしく、和服をレンタルして写真撮影する若者たちで

溢れていました。それにしても9月中旬なのに暑かったです(汗)。

川越大師　喜多院

　時の鐘の【動】とは真逆で、正に【静】でした。

　無量寿寺（喜多院）は、何度も戦火で焼失して荒廃してい

ましたが、再復興したのは天海大僧正で、後に日光東照宮

への家康公を改葬も執り行いました。五百羅漢は、様々な

表情の仏像が並び、親族に似た顔が必ずあるとのことです。

　１６：３５に無事見学スケジュールをすべてクリアして帰路につきました。

順調かつ安全にバスは石橋に向け走行し、１８：２０には大松山運動公園駐車場に到着して解散となりました。

研修会にご参加頂いた会員の皆様、ありがとうございました。皆様のご協力で無事に研修会を開催して親睦

が深まり、知識と想い出を沢山持ち帰ることができました。

　写真撮影をして頂いた稲田さんご夫妻、ありがとうございました。報告書作成に大変助かりました。

　11月3日(金)開催のPTA親善球技大会(グラウンドゴルフ)にご招待頂いております。是非ご参加下さい。

また、来年も【白葉会2024研修会】を開催致します。研修候補地を募集しておりますので、研修会で行って

みたい候補地を事務局までお伝えください。役員会にて検討させて頂きます。来年も今年以上に多くの皆様

の参加をお待ちしております。
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それにしても暑い。人出すごい。

良～く清めてからね。 嘘みたいに静かだねぇ…。似た顔あるかなぁ…。

えっ、なんでこんなに若者が⁈ 川越、さつまいも。


